

*Le président chilien se félicite du
retour du Brésil au sein de la
CELAC*

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 24 janvier (RHC) Le président chilien Gabriel Boric a salué aujourd'hui le retour du Brésil, représenté en la personne de son homologue Luiz Inacio Lula da Silva, au sein de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (Celac).

Je suis sûr, a déclaré Boric, qu'avec le retour de ce pays après plusieurs années d'absence, cette organisation entrera dans une phase de plus grande consolidation et renforcera sa présence sur la scène internationale.

Lors de son discours au 7e sommet de la Celac, qui s'est tenu à Buenos Aires, capitale de l'Argentine, Boric s'est joint à la condamnation des événements survenus le 8 janvier à Brasilia, lorsqu'une foule de partisans de l'ancien président Jair Bolsonaro a attaqué les trois branches du gouvernement et causé de graves dommages aux installations.

"Nous rejetons catégoriquement toute tentative visant à saper la légitimité des processus électoraux", a-t-il déclaré, ajoutant que ces événements démontrent la nécessité de protéger et d'entretenir la démocratie.

Dans son discours aux chefs d'État et aux délégations de haut niveau présents au sommet, le président chilien a fait référence à la crise au Pérou où, a-t-il dit, ceux qui sortent pour protester finissent par être abattus par ceux qui devraient les défendre.

"Plus de 50 personnes ont perdu la vie et cela devrait nous choquer", a-t-il déclaré, et il a également condamné l'entrée violente de la police dans l'Université Mayor de San Marcos.

Gabriel Boric a demandé un changement de cap au Pérou et a rappelé comment, il y a 50 ans, un coup d'État a eu lieu dans son pays et la dictature a brutalement démontré, dans le sang et le feu, les conséquences de la rupture de la démocratie. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/311536-le-president-chilien-se-felicite-du-retour-du-bresil-au-sein-de-la-celac>



Radio Habana Cuba